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特
集 

：
学
生
会
議

　尾道市議会では、8月10日に本市議会初となる学生議会を開催
しました。開催に向けて、各学校に協力を仰ぎ、学生議員の質問
の組み立てや内容について学生と議員が協議するなど工夫した結
果、実際の一般質問さながらの鋭い質問と答弁のやり取りを行う
ことができました。当日、残念ながら欠席となった学生議員もい
ましたが、作成した質問はほかの学生議員が代読するなど、すべ
ての学生議員の質問が本会議場で披露されました。参加した学生
議員からは「堅苦しく遠い存在だと思っていた市議会だが、様々
な角度から意見を提示できる面白い場だとわかった」、「今住んで

YouTubeは
こちらから

市
議
会
議
員
に
問
う
！

森
もりやす
安 和

かず き
輝  学生議員

市内の公共交通の利便性
の向上
・ 現状と課題の把握
・ バスロケーションシステ
ムなど新技術の導入の提
案  など

河
かわい
井 千

ちひ ろ
尋  学生議員

市内の野良犬猫の管理と
地域住民の衛生管理
・ 動物感染症などの危険性
に対する取り組み
・ 「殺処分ゼロ」に向けた
尾道市の保護活動  など

松
まつうら
浦 陽

ひ
色
いろ
  学生議員

若者の人口移動に関する施策
・ 出生率の向上や若者の転
入促進と転出抑制のため
の施策

・ 若者が選挙に関心を向け
るための取り組み  など

西
にしやま
山 金

きんのすけ
之介  学生議員

娯楽施設について
・ 娯楽レジャー施設の建設
予定や現状
・ 複合型アミューズメント
パーク誘致の提案

大
おおとりい
鳥井 颯

そう た
太  学生議員

市内の駐車場問題
・ イベント時や連休中など
の対策と効果および改善
策
・ 駐車場のシェアなど新し
いサービスの活用 など

近
こんどう
藤 彩

あや
  学生議員

瀬戸田エリアの観光客の
交通マナー

・ 観光客に交通マナーを
順守させるための対策

松
まつもと
本 彩

あや
花
か
  学生議員

尾道の交通事情
・ 慢性的な交通渋滞の現状
と対策
・ 交通マナーや事故への警
鐘　など

岡
おかだ
田 奏

そ ら
空  学生議員

観光客の増加策
・ オンラインを活用したプ
ロモーションビデオなど
の取り組み
・ 観光で成功している他の
市区町村の政策

古
ふるえ
江 結

ゆい な
奈  学生議員

尾道市の公共交通
・通勤通学時のバスの増便
・ 市内３社のバス会社と市
で安全な運行にむけた協
議の提案

大
おおうち
内 翔

しょうえい
瑛  学生議員

尾道の自主財源比率

・ 自主財源比率を50％以上
にするための展望と対策

細
ほそや
谷 真

ま ゆ み
友美  学生議員

ゴミ問題の現状と課題

・フードロスへの対応
・不法投棄対策
・ゴミの分別方法

江
えぐさ
草 伊

いお り
織  学生議員

尾道市の児童館
・ 高校生でも利用できる児
童館はあるか

・ 三原市の児童館ラフラフ
のような施設の提案

尾道北高校

尾道東高校 尾道南高校

瀬戸田高校

尾道高校
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学
生
議
員
が

市
議
会
議
員
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問
う
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いる自分たちの市で起きている課題が再確認できた」などの感想
が寄せられ、議員からも「高校生が通学に利用している公共交通
に関する疑問などを今後議会で取り上げて共通認識を図り、関係
機関との解決に向けた取り組みにつなげたい」といった声が聞か
れました。学生議会は、尾道のこれからを担う若い学生の皆さん
に市議会をより深く知っていただくための広報イベントとして、
これからも引き続き開催していきます。
　各学生議員の質問要旨の一覧です。実際の学生議会の模様は
YouTubeにて配信しておりますので、ぜひご覧ください。

畑
はた
 唯
ゆい な
菜  学生議員

継業支援策、商店街施設
の外観統一と活性化
・現在の継業支援について
・ 商店街の外観を統一する
提案　など

永
ながた
田 梢

こずえ
  学生議員

子育て支援について
・子ども医療費助成の概要
・市独自の進学支援
・ 市内道路のバリアフリー
化など、人に優しい整備

川
かわぐち
口ひなた  学生議員

「暮らしやすい因島」に向け
た取り組み
・ 子育て世代に暮らしやす
い環境の充実
・ 橋の通行料金の軽減策の
提案　など

田
たばた
畑 果

は あ と
空音  学生議員

因島の若者と高齢者に関
する課題と取り組み
・介護体制の充実
・ 若者の出郷を食い止める
ための政策　など

柿
かきぎ
木 修

しゅうと
人  学生議員

観光と環境、人口問題　
　
・ 観光地としての駐車場不足
と観光地以外の環境整備

・人口減少への対策

井
いはら
原 望

み ゆ
佑  学生議員

尾大生の卒業後、尾道に
定住してもらう施策
・ 学生が卒業後に住みたいま
ちであるための検討や対策
・ 尾道で働くための魅力や
PRしたい点

畠
はたもと
本 歩

あゆ む
武  学生議員

姉妹都市交流の現状と展望
・ 松江市や今治市との交流
状況

・今後の展望

木
きむら
村 陽

ようせい
生  学生議員

空き家対策

・空き家件数の実態

・具体的な対策とその成果　

因島高校

尾道商業高校

御調高校

尾道市立大学

伊
いとう
藤 駿

しゅんきち
吉  学生議員

尾道市議会の行政視察
・ 行政視察報告書への記載
事項の追加提案

・視察方法の見直しの提案

前
まえ
 結
ゆづ き
月  学生議員

尾道の創業・開業支援策
・ 現在の創業支援補助金制
度の状況
・ 申請件数が少ない場合の
対策　

三
みとう
藤 凜

りせ い
晟  学生議員

新しい観光のかたちの提案

・ 観光客の増加を狙い、「リ
モート観光」導入の提案
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